
	

Luxembourg, le 18 janvier 2018  

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, nous avons l’honneur de vous informer que, 
conformément à l’article 80 de notre Règlement interne, nous souhaitons 
poser la question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre de 
l'Économie : 
 
« Vu les évolutions permanentes dans le domaine des 
télécommunications et des nouvelles technologies, l’accès à des 
connections de très haut débit fixe (fibre optique) et ultra haut débit 
mobile (5G) – considérées comme « technologies clés » – est de plus en 
plus indispensable pour faire face à l’augmentation considérable des 
besoins de connectivité. L’internet des choses, le « Machine to 
Machine » et le « cloud computing » ne sont que quelques exemples dans 
ce contexte.  
 
Voilà pourquoi nous aimerions poser les questions suivantes à Monsieur 
le Ministre de l’Economie : 
 
- Quel est l’extension du réseau à fibre optique de la POST Luxembourg 
à l’heure actuelle ? Combien de ménages y sont déjà connectés ? 
- Quel est le délai prévu pour réaliser une connexion de tous les ménages 
au réseau à fibre optique ? 
- La POST Luxembourg considère-t-elle de mettre en œuvre un réseau 
mobile 5G ? Dans l’affirmative quels seraient les délais prévus pour la 
réalisation de celui-ci ? » 
 
Croyez, nous vous prions, Monsieur le Président, à l’assurance de notre 
très haute considération. 

  

  

 Max HAHN Claude LAMBERTY 
 Député Député 


